

Interpellation 185

Auswirkungen der Anti-Stauinitiative auf die städtische Mobilitätspolitik

Mario Stübi namens der SP-Fraktion vom 22. Juni 2022

Auf Ebene des Kantons Luzern ist eine Volksinitiative eingereicht worden, welche bei einer Annahme durch die Stimmbevölkerung das Potential hat, den städtischen Zielen und Strategien für eine zukunftsorientierte Mobilitäts-, Wohn- und Klimapolitik zuwiderzulaufen («Anti-Stauinitiative»). Der Regierungsrat schickt nun einen Gegenvorschlag in die Vernehmlassung, der diese Zielkonflikte nur teilweise abzu-schwächen vermag. Angesichts dieser Ausgangslage bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgen-der Fragen.

1. Welche politischen Auswirkungen auf die Stadt Luzern sieht der Stadtrat derzeit bei Annahme der Initiative?
2. Welche sieht er bei Annahme des Gegenvorschlags?
3. Bei welchen überwiesenen Vorstössen und Protokollbemerkungen aus dem Grossen Stadtrat wäre deren Umsetzung in der Folge in Frage gestellt?
4. Hat sich der Stadtrat mit einer Vernehmlassungsantwort in den Meinungsbildungsprozess auf Kan-tonsebene eingebracht? Wenn ja, mit welchem Inhalt? Wenn nicht, warum nicht?
5. Wird sich der Stadtrat mit einer Abstimmungsparole zu den beiden Vorlagen an die Öffentlichkeit wenden?
6. Welche Abstimmungsempfehlung würde der Stadtrat zum heutigen Zeitpunkt zu den beiden Vorlagen formulieren?